#### Ressort: Politik

# Herrmann verurteilt Gewalt gegen Polizisten und Helfer

München, 03.01.2018, 01:00 Uhr

**GDN** - Bayerns Innenminister Joachim Herrmann (CSU) hat die jüngsten Übergriffe auf Polizisten und Helfer scharf verurteilt. "Menschen, die anderen Menschen helfen wollen, daran zu hindern, sie anzupöbeln, sie zu bespucken oder gar zu schlagen, das alles zeugt von einer menschenverachtenden Respektlosigkeit", sagte Herrmann der Funke-Mediengruppe (Mittwochsausgaben).

"Diesen Werteverfall in unserer Gesellschaft dürfen wir auf gar keinen Fall akzeptieren. Wir müssen die Menschen schützen, die andere Menschen schützen." Täter, die Gewalt gegen Rettungskräfte und Polizisten anwendeten, würden vom Rechtsstaat konsequent verfolgt und für ihre Taten verurteilt, so der CSU-Politiker.

## **Bericht online:**

https://www.germandailynews.com/bericht-100037/herrmann-verurteilt-gewalt-gegen-polizisten-und-helfer.html

## Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

#### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

## **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com